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第 9回常任理事会議事録 
 

日  時   平成 20年 3月 18日（火） 19時～21時 20分 
会  場   宮崎市郡医師会臨床検査センター食堂 
参  加   日野浦 小寺 清山 春口 伊豆 野口 森山 吉田 
欠  席   岩田 津曲 西岡    
議事録担当： 野口                
 
議題 
・第 8回常任理事会議事録確認 
・報告事項 
1、会長 
・日臨技会議について報告された  

3月 28日の総会で平成 19年度の事業は終了。 
日臨技理事が入れ替わる。 

 
2、事務局 
①事務 
・事務連絡  
・日臨技より、生涯教育研修制度研修課程平成１９年度事務処理についての依頼があり、 
庶務の森山理事に処理をお願いしたと報告された。 

・九臨技から、平成 17～19年度に輸血研修会 3ヵ年計画として九州地区理事が責任者と 
なって実施された事業について、実績報告の提出依頼があり、当会輸血研究班長に書 
類作成を依頼、速やかに回答したと報告された。 
・県福祉保健部から、免許証申請等について以下の内容で通達があり、会員に周知させ 
ると報告された。 
『臨床（衛生）検査技師の免許証申請、籍（名簿）訂正申請、免許証書き換え交付申

請、免許証再交付申請籍（名簿）、籍（名簿）登録抹消（消除）申請及び免許証の返納

等の受理について、これまで県内の保健所（宮崎市保健所は除く）を受理窓口として

いましたが、平成 20年 4月 1日から都城市健康福祉部健康長寿課が受理窓口に加わり
ますのでよろしくお願いいたします。』 

・宮崎県看護協会から、『みやざきナース today2008』の開催案内を受領したと報告された。 
・鹿児島県臨床検査技師会から、第 43 回九州医学検査学会の日程、一般演題募集について
依頼文書を受領したと報告された。 

・3月号ニュースを作成配付、ホームページに掲載したと報告された。 
・その他 公文書を 3通送付したと報告された。 
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・宮崎県で働いている臨床検査技師で、40 名弱の方が技師会に入会されていない状況で
あると報告された。 

・同学院から研修会の案内を受領した。宮臨技会報・ホームページ掲載要項で問題ない

と判断し、会報・HPへ掲載すると報告された。 
・プライマリーケア事務局からの執筆依頼を受領したことについて報告された。 

 
②庶務 
・2月の各地区および研究班活動について報告された：1回開催 
・会員の推移について報告された：19年度会員数 394名 会費未入金者 2名 
③会計 
・平成 19年度の収支計算書について報告された。 
    
3、組織 
・とくになし 

 
4、学術 
・宮臨技会誌第 88号作成の進捗状況について小寺副会長が報告された。 
  完成して、現在発送作業中、今年度中には配布する。 
 
5、その他 
・臨床検査薬プロモーションガイドライン説明会について、事務局が報告された。 
メーカーとの繋がりは慎重に対応する。今後注意が必要なことは、学会等で寄付を依

頼するときは、会則の提出、公印のある趣意書、決算報告書の提出が必要となる。 
当会が主催で開催する学会および研修会の会場費や講師謝礼をメーカーが負担するこ

とは不透明な金銭の提供になるので注意する。その他は資料を参照。 
今回の資料を現在の常任理事、次期役人に配付し、周知徹底を図る。 

 
 

 
審議事項 
・学会積立金、全国学会余剰金について 
  事務所老朽化による移転の問題に対し、学会余剰金で事務所を購入する案が審議され

た。この件に関しては、清山理事が不動産を調査し、野口理事は財産取得による問題

点（賃貸との比較など）を税理士、司法書士に相談することになった。 
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・次期役員について（常任理事、監事、地区理事、研究班長） 
役員推薦委員会を開催したが、8地区理事中、3地区しか決定せず、次回理事会までに
もう一度役員推薦委員会を開催し、理事の全てを決定することになった。 
  

・平成 20年度定期総会について 
 ・総会は 5月 18日で決定、総会に合わせて、厚生労働大臣表彰を受賞された村角さんの
祝賀会を開催することが決定した。場所、時間は次回理事会で審議 

 ・平成 20年度事業計画について、昨年と同様の内容で承認された。 
・学術研修会企画申請書について 
事務局から、申請書案が提出され、審議したが問題なく承認された。 

・ 事務所の書類・備品について 
・関連団体、他団体からの会報などの書類の保管期間について審議したが、長期保管し

ておく必要はなく、2年保管後は順次処分していく事が決定した。 
  受領した文書は、総記として表記し、文書は必要なければダンボールに入れて管理す

る。だたし、他団体からの記念誌などは、永久に保存する。 
 ・事務所にある備品で、現在使用していないものは、処分することが決定した。 
  また、購入を考えているものについては、事務局の裁量で一般会計から購入すること

が決定した。 
 
 次回 4月 10日開催予定 


